

2009/7/3 付 建設工業新聞

【JCCA 本部】中国整備局との意見交換会の記事が掲載されました

協建コンサル、中国整備局らと意見交換 協会整備局、低入札対策さらに強化



藤田局長

廣會會長

では、協会側が「プロボーザル方式」などの技術競争が漫透、拡大するのを防ぐ方自治体への働きかけを要望。同局は、発注者協議会などを採用促進していよいよ、引き続き直轄事業でも適用範囲の拡大を検討していくたいと答えた。

また、総合評価の適正な運用への要望に対し、価格点と技術点の割合を標準型で「1対2から1対3、簡易型で「1対1」とし、いずれも技術点を高く設

マに意見交換した。

技術力による業者選定では、協会側が「プロボーザル方式」などの技術競争が漫透、拡大するのを防ぐ方自治体への働きかけを要望。同局は、発注者協議会などを採用促進していよいよ、引き続き直轄事業でも適用範囲の拡大を検討していくたいと答えた。

また、総合評価の適正な運用への要望に対し、価格点と技術点の割合を標準型で「1対2から1対3、簡易型で「1対1」とし、いずれも技術点を高く設

ては財務協議が必要となることを説明した。また、受託料のコスト低減を図るために、ヒアリングの手続などを簡素化、期間の短縮などに取り組んでいくこととした。

実績は少ないが地域通達などに慣れ意欲ある企業の「プロボーザル」への評価項目追加や県内本店の選定を可能としていること、地域貢献による

評価項目を設定していくことなどを紹介した。

回局の本年度発注業務実績における契約割合は、アーポ・ザル約35%、総合評価方式約30%、価格競争約33%の見通し。回局では、建設投資額の減少傾向から一軒、経済効率対策に伴う設計ストック減少で、早期に設計を委託していかなければならぬ状況を説明。「できる限り技術力を評価する手法を増やす」との考え方を示した。

建設コンサルタントの活用では、発注者支援業務委託に際し、本年度から応募要件の緩和、発注ロットの縮小、入札手続ぎの準備期間確保を実

試行導入を検討していくことを明らかにした。二回の審査会は本年度、重要な構造物を中心に200件程度で実施し、以後もそれを領などの改善に取り組むとした。

品質の確保では、早期発注、適切な履行期間の確保を各事務所に指導しているとして、本年度から業務についてもワゴンデリバリーシステムを主任調査員1人あたり1件以上試行する方針を示した。

また、低価格入札の状況について、08年度は前年度の4・8倍に増加、特に補償コンサル、土木コンサル業務で高くなっている状況を説明。本年

度は「入札制限の拡大」とともに、調査其準価格が設定されていない「10加調査」、「現地調査を伴う業務の監督強化」などにより、低入札対策をさらに強化する方針を示した。